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РЕФЕРАТ
Объем работы 79 с., в том числе 12 рис., 14 табл., 37 источников
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Объект исследования – организационная система управления запасами материально-технических ресурсов  ООО «ТехноНиколь»
Предмет исследования – организация системы управления запасами торгового  предприятия и пути её совершенствования.
Цель работы: проанализировать систему управления запасами материально-технических ресурсов ООО «ТехноНиколь», провести анализ существующей системы управления запасами, при необходимости  обосновать произведенные изменения в системе управления запасами для предприятия. 
Методы исследования: сравнительный анализ, экономико-математические, ABC-, XYZ- и QRS-анализ, анализ инвестиционного проекта.
Результаты исследования и разработки: дана оценка организационной системе логистического управления запасами ООО «ТехноНиколь»,  спроектирована оптимальная модель управления запасами на рассматриваемом предприятии, даны рекомендации по увеличению эффективности управления материальными запасами предприятия. 
Практическая значимость результатов исследования: сокращение количества товаров группы CZ на основе анализа альтернативных источников дохода.
Область возможного практического применения результатов исследования – внедрение разработок позволит повысить эффективность управления материально-технических ресурсов ООО «ТехноНиколь», что обеспечит укрепление связей с поставщиками.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературы и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.



ABSTRACT

Degree thesis: 79 р., 12 fig., 15 tab., 37 sources

АВС-ANALYSIS, COSTS, ECONOMIC EFFICIENCY, LOGISTICS APPROACH,  OPTIMIZE INVENTORY MANAGEMENT, STOK, SYSTEM (MODEL) OF INVENTORY MANAGEMENT, TRADE ORGANIZATIONS, QRS-ANALYSIS, XYZ- ANALYSIS,


The object of the degree - organizational inventory management system inputs, LLC "TekhnoNikol".
The subject of the degree - the organization of the inventory management system of commercial enterprise and ways to improve it.
Objective: To analyze the organizational system of logistics inventory control of material resources of commercial enterprise, suggest possible measures for its development and to justify their effectiveness.
Methods: a comparative analysis, mathematical economics, ABC-, XYZ-and QRS-analysis, analysis of the investment project.
Research and development: an assessment of the organizational system of logistics inventory management, LLC "TekhnoNikol" designed optimal inventory control model to the enterprise in question, provided recommendations to increase the efficiency of inventory management company.
Possible practical applications: reducing the number of products on the basis of CZ analysis of alternative sources of income.
Technical and economic, social and (or) environmental significance: the introduction of developments will improve the efficiency of management of material resources, LLC "TekhnoNikol" that will strengthen relationships with suppliers.
The author acknowledges the work that resulted in her settlement and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological terms and concepts accompanied by references to their authors.
